

Zu diesem Punkt liegen ergänzende Unterlagen als Tischvorlagen aus.

Nach Erläuterung der Planung durch Herrn Hombitzer fasst der Rat der Gemeinde folgenden

<b>Beschluss:</b>	Abstimmungsergebnis <b>einstimmig</b>
Es wird beschlossen, die strukturverbessernden Maßnahmen für den Gewerbestandort Kalsbach/Kotthäuserhöhe, basierend auf dem vorgelegten Entwicklungskonzept, verbindlich zu konkretisieren. Dieses soll durch entsprechende bauleitplanerische Festlegungen und/oder eindeutige vertragliche Regelungen geschehen. Die Kostenträgerschaft hierfür übernimmt der Investor, so dass der Gemeinde Marienheide keinerlei Kosten entstehen.	